

BAB IV

KITAB SUNAN AD-DARIMY

A. Isi Kitab Sunan Ad-darimy

Kitab Sunan Ad-Darimy terdiri dari dua juz, dan berisi :

24 Kitab

1351 Bab

3464 Hadis

Untuk lebih jelasnya akan dikemukakan tentang rangkaian yang terkandung di dalamnya dari Juz I dan Juz II sebagai berikut :

1. Kitab Al-Iman

Dalam kitab ini dihimpun beberapa hadis dan dimasukkan pada beberapa bab, yang membicarakan tentang berbagai hal yang berhubungan dengan keimanan, seperti : Keadaan manusia sebelum terutusnya Nabi Saw. Sifat-sifat Nabi Saw. Percaya pada kitab-kitab yang dahulu, ciri-ciri tentang kenabian, kebaikan Nabi Saw. Kemudian pembahasan seterusnya dibicarakan tentang ilmu. Seluruhnya ada 57 bab dan terdapat 643 hadis.

2. Kitab At-Taharah

Di dalam kitab juga dihimpun beberapa hadis yang dimasukkan pada beberapa bab dan dibahas di dalamnya tentang hal-hal yang berhubungan dengan taharah, seperti : Keharusan wudu' menurut Rasul Saw dan para sahabatnya, tentang buang hajat dan tata caranya, siwak (gosok gigi) tayamum, haid, nifas, serta batas-batas waktunya. Seluruhnya ada 39 bab dan 528 hadis.

68

Nama lengkapnya adalah Abu Nu'aim Al Fadl ibn Dakin Amru ibn Hamad ibn Zubair ibn Durhan At Taimi Abu Nu'aim Al Kufi.

Beliau menerima hadis dari Al A'asy Alwan ibn Nubail, Salam ibn Wirdan Salamah ibn Nubait, Yunus ibn Ishaq dan lain-lain. Dan hadisnya diriwayatkan oleh Bukhari Yusuf ibn Musa Al Qattan, Muhammad ibn Abdullah ibn Numair, Abi Khaisyamah dan lain-lain. 100

Ahmad ibn Hambal berkata, bahwa Abu Nu'aim adalah seorang murid yang lebih pandai dari pada gurunya.

Ya'qub ibnu Syaibah berkata, bahwa Abu Nu'aim adalah termasuk orang yang siqah, suduq, dan subut. 101

2. Salamah ibn Nubait.

Nama lengkapnya adalah Salamah ibn Nubait ibn Syarat ibn Anas Al Asyja'i Abu Farah Al Kufi.

Beliau menerima hadis dari ayahnya Nu'aim ibn Hindun, Ubaid ibn Abi Al Ja'ad Az Zubair ibn Adi, Ad Dabaq ibn Muzaki. Dan hadisnya diriwayatkan oleh As Sauri Ibnu'l Mubarak, Waki', Al Khairabi, Hamid ibn Abdur Rahman, Ar Ramasi, Ubaidillah ibn Musa, Abu Nu'aim dan lain-lain. 102

Abu Talib dari Ahmad berkata, bahwa Salamah ibn Nubait adalah siqah.

Al A'jari dari Abu Daud berkata, bahwa Salamah ibn Nubait adalah termasuk orang yang siqah, sebagaimana

100 Ibid, Juz. VIII, hal. 271.

101 Ibid, hal. 271.

102 Ibid, Juz. IV, hal. 153.

Yunus ibn Abi Ishaq, Auza'i, ibn Zura'ij, Usman ibn Al Aznaq Israil, ibn Abi Sufyan dan lain-lain. Dan hadisnya diriwayatkan oleh Bukhari, Ahmad ibn Abi Sarah, Ar Razi, Ahmad ibn Ishaq Al Bukhari, Abu Bakar ibnu Saibah, Ad Darimi, dan lain-lain. ¹²¹

Abu Khaisyamah dari ibn Ma'in berkata, bahwa Ubaidillah ibn Musa adalah siqah.

Abu Hatim berkata, bahwa Ubaidillah ibn Musa adalah siqah dan juga suduq. ¹²²

Al 'Ajali berkata, bahwa Ubaidillah ibn Musa adalah orang yang ahli tentang Al Qur-an. ¹²³

2. Israil.

Nama lengkapnya adalah Israil ibn Yunus ibn Abi Ishaq, beliau wafat pada tahun 262 H.

Beliau menerima hadis dari ketuanya, Ziyad ibn Alaqah, Sasak ibn Harb, Mansur ibn Mu'tamar dan lain-lain. Dan hadisnya diriwayatkan oleh Abdur Rahman ibn Mahdi, Abu Nu'aim, Muhammad ibn Yusuf Al Faryabi, Abdullah ibn Raja' Al Ghamari, Ahmad ibn Yunus, Ali ibn Ja'ad dan lain lain. ¹²⁴

Ibnu Mahdi dari Isa berkata, bahwa Israil adalah hafiz terhadap hadisnya dari pada Abu Ishaq, sebagaimana pula ia hafiz dari sebagian surat Al Qur-an. ¹²⁵

¹²¹ Ibid, Juz. VII, hal. 51.

¹²² Ibid, hal. 53.

¹²³ DR. Husain Az-Zahabi, Tazkiratul Khufaz, Op.cit., Juz. I, hal. 345.

¹²⁴ Ibid, hal. 214.

¹²⁵ Ibnu Hajar Al Asqalani, Op.cit., Juz. I, hal. 261.

